

DIARIO DE BARCELONA,

Del Viérnes 9 de



Julio de 1802.

San Cirilo, Obispo y Mártir ; y San Zenon y Compañeros , Mártires. = Las Quarenta Horas están en la Iglesia parroquial de Santa Maria del Pino : se reserva á las siete y media.

Sale el sol á las 4 h. 31 m. ; y se pone á las 7 h. 29 m. Hoy es el 10 de la luna : sale á la 1 h. 45 m. de la tarde ; y se pone á las 11 h. 52 m. de la noche : pasa por el meridiano á las 6 h. 53 m. de la tarde. Debe señalar el reloj al medio dia verdadero las 12 h. 4 m. 38 s.

Día 7.	Termómetro.	Barómetro.	Vientos y Atmósfera.
A las 7 de la mañana.	20 grad.	28 p. 1 l.	S. E. nubecillas.
A las 2 de la tarde.	25	8 28 1	S. O. idem.
A las 11 de la noche.	21	5 28 1	Idem.

NOTICIAS PARTICULARES DE BARCELONA.

AVISOS.

Hoy es el segundo dia de los tres señalados para procederse á la subhasta y venta de las Casas grandes y otra pequeña á las mismas unida , sitas en esta ciudad y calles dea Bertrolí y dea Gruny , cerca de la Platería , que dexó para Establecimientos piosos Juan Prats, notario , que se hallan estimadas en venta á la cantidad de 29204<sup>1</sup>/<sub>2</sub> 104 , y queda admitida la postura de 19500<sup>1</sup>/<sub>2</sub> , pagaderas en metálico. = Ramon Cortés y Sort , Escribano mayor.

Hoy , dia 9 de este mes , en la casa-morada del señor Intendente , á las 9 horas de la mañana , se subastarán separadamente por el término de un año , y por la cosecha presente , que deberá contarse desde 1.º de Junio último , hasta igual dia del año de 1803 , los arriendos del noveno decimal , correspondiente á S. M. , ó novena parte de todos los diezmos conforme se cobran por los respectivos Decimadores eclesiásticos , y Laycos en los quatro distintos partidos ó distritos en que está dividido el obispado de Barcelona , á saber : el del Oficiato : el del Deanato del Panadés : el del Deanato de Piera ; y el del Deanato del Vallés , con arreglo á las condiciones de las tabas que existen en poder del pregonero Vicente Alarét.

El Domingo próximo , á las 10 de la noche en punto , se cerrará la subscripcion á la Rifa que se practica en esta ciudad con Real permiso , y se ofreció al Público con papel de 6 del corriente mes , para executarse el sorteo el Lunes inmediato dia 12.

Los premios que ganarán los Jugadores serán diez , en la forma siguiente.

Lote 1.º . . . . . 500H y una molienda de Chocolate.

Id. 2.º . . . . . 150H y una molienda de Chocolate.

Id. 3.º . . . . . 100H y una molienda de Chocolate.

Seguirán 5 lotes, de. . . . . 75H y una molienda de Chocolate cada uno.

Lote 9.º . . . Doce Cubiertos y un Cucharon de plata , y una molienda de Chocolate.

Id. último. . . Seis Candeleros , con su Platito y Espaviladeras de plata , y una molienda de Chocolate.

Por cada cédula se paga media peseta.

El bergantin ingles nombrado el Lord Dundas , que mandaba el capitán Guillermo Halket , que se halla barado en Castell de Fels , se venderá en público subhasto el Domingo próximo venidero dia 11 del corriente , con el bien entendido , que el casco con su timon , los dos palos , boupres , xarcias principales , cofas , tamburetes y estrais ; advirtiéndose que en el mismo parage se procederá á la venta de todo su aparejo siempre que sea arreglada la oferta , y se darán pujas dicho axaus. La hora del remate será ántes del mediodia del citado 11 del actual , quando la oferta sea arreglada.

*No vino ayer ninguna Embarcacion á este puerto.*

*Dieta.* De 20 quintales de Bacalzo , á 9H 2¢ el quintal , en casa de Joachin Espalter y Rosás , detrás de Palacio : véndese por quintales , @ y medias @ ; y durará hoy , mañana , y el Lunes inmediato.

*Avisos.* Un estudiante que ha cursado Teología , y se halla presentado á un Beneficio en esta ciudad , desea colocarse en clase de maestro de uno ó mas niños en una casa decente : el que quiera tomar informes se servirá conferirse con D. Antonio Rodriguez , que vive en el meson de la Bota.

Quien quiera quarto y comida á precio moderado , vaya á la escalerilla de casa de Borrás , dorador , al tercer piso , en la plaza del Correo viejo.

Por todo el día 12 del corriente mes , saldrá de este puerto para la isla de Mahon y su puerto , el patron Bartolomé Verger , de su xabega la Virgen de los Dolores : el que tenga géneros que embarcar , ó quiera ir de pasajero , puede acudir debaxo de la Mechina , en donde hallarán dicho patron y xabega.

Hay una muger en la Riera alta , escalerilla de la taberna de la Chica , primer piso , que es hábil para componer todo género de ropas , labar y componer medias de seda ; y lo hará dos quartos ménos que las demas.

En la posada del Xipreret , calle de los Baños viejos , informarán de una buena casa de posadas ; y darán tambien razon de unas Habitaciones que hay para alquilar , propias para poner telares.

*Ventas.* Á las seis de la tarde del Lunes próximo 12 del corriente mes, en el Anden de este puerto, se procederá á la venta y remate de la Saetia catalana el Dulcísimo Nombre de Jesus, cuyo inventario y tabas existen en poder del corredor Félix Ubach, quien tiene ya la postura de 3200 libras.

Quien quisiere comprar una Pieza de tierra de quatro mojas y tres mundinas, sita en el término del Hospitalet, y partida nombrada las Planas, y territorio de Sta. Eulalia de Provenciana, llamada la Viña de Sementer, que tiene y posee Paula Sementer y Comas, viuda; acuda en casa del señor Joseph Puig y Sanyes, notario Real y causídico, que vive en la calle de Monjuich, casa núm. 32, que tiene el encargo de venderla.

Á las cinco de la tarde de mañana Sábado, dia 10, seguirá en la plaza de S. Jayme, por medio del pregonero Vicente Alaret, la subhasta del Manso Marí de Corro de Munt; y se procederá al remate del mismo, si acomoda la postura.

Quien quisiere comprar un Armario grande, bueno para poner quincalla, cintas, medias ó pañuelos de seda, con sus vidrieras, acuda en casa del carpintero Joseph Pala, plazuela de los Peixos.

*Alquiler.* Quien quisiere alquilar una Torre, sita en la calle de S. Joseph, extramuros de esta ciudad, cerca de los Capuchinos viejos, compuesta de dos pisos capaces, y un huertecito delante, ó parte de ella; se dirigirá en casa de Tomas Vinyals y Tos, notario Real y causídico en la calle den Raurieh, cerca de la Trinidad calzada.

*Pérdidas.* El dia 3 ó 4 del corriente se perdió un Bolsillo de seda

verde, con dos anillos de acero, el que contenia algunos escuditos de oro viejos y algunos nuevos, con varias monedas de plata: quien lo haya encontrado se servirá entregarlo en la tienda de Joseph Moner, en la Platería, donde darán una gratificación, y las señas correspondientes.

Qualquiera que haya encontrado un Pañuelo blanco, que se perdió en la mañana de S. Pedro, se servirá entregarlo en casa de Benito Andreu, plaza de Marcús, quien dará su correspondiente gratificación.

Se ha perdido un Pañuelo de musolina, todo guarnecido de encajes: el que lo haya hallado tenga la bondad de llevarlo en casa del señor Pablo Munt, carpintero, en la calle den Boqué, que darán mas señas, y una competente gratificación.

Se escapó de una casa de la calle de Moncada un Perdigon (vulgo Perdigot): qualquiera que lo haya recogido, se servirá acudir en la oficina de este Periódico, donde informarán del dueño, que dará las señas, y una competente gratificación por el hallazgo.

El que haya hallado un legajo de Papeles, entre los que hay una Procura, lo entregará en la oficina de este Diario, donde darán media peseta de gratificación.

El dia 26 del pasado se perdieron un par de Medias de hilo fino, desde la calle den Roca á la de Lancaster: el que las haya hallado y las quiera devolver, se le dará una peseta de gratificación, entregándolas al estafiero de la esquina de la calle den Roca.

En el café den Frances, calle de los Escudillers, un sugeto por descuido se dexó en el lugar comun un Relox de plata el dia de S. Juan; y habiendo hecho varias diligencias, y no haberlo encontrado, se hace saber,

ber, que qualquiera que lo tenga y guste de volverle que vaya á dicho café, que el amo le dirá quien es el dueño, y lo gratificará, y dará las señas.

El dia 28 de Junio, en las inmediaciones del cementerio del Pino, cerca de la puerta del Ave Maria, se perdió una Hebilla de plata redonda: se suplica al que la haya hallado, se sirva de entregarla al sastre de delante dicha puerta, quien ademas de darle las gracias, le gratificará.

El que haya hallado un Abanico con el pais blanco de seda, y otras señas que se darán, se servirá entregarlo en la tienda en que componen medias de seda, calle de los Baños, y se darán dos pesetas de gratificación.

Qualquiera que haya encontrado una Arracada de oro de siete piedras, que se perdió desde detrás de Palacio, el dia de la Procecion de S. Antonio, hasta la calle den Bonayre, al lado del Sable, la entregará á Antonia Traberia, que vive allí, quien enseñará la compañera y dará una peseta de gratificación.

*Sirvientes.* Hay una muchacha que desea servir en una casa de marido y muger, para hacer qualquier cosa decente: informará de ella Maria Ana Serra, atunera, que vive en el Padró, enfrente de S. Lázaro.

Una muchacha de edad de 19 años, que desea servir de criada: habita en la calle den Groch, travesía de la den Gignás, en una escalerilla frente del ordinario de Figueras; y tiene quien la abone.

Quien necesite un criado, que sabe peynar afeytar y guisar, vaya en casa de Juan Gibert, confitero, calle Ancha, donde informarán.

Qualquiera que necesite de un muchacho, que desea acomodarse en alguna casa, que sabe leer, escribir, contar y náutica, y tiene quien le abonará, que acuda en el despacho de este Periodico, que le darán razon de quien lo solicita.

Hay una jóvon de 18 años de edad, que desea servir de cocinera, y sabe coser: vive en la calle den Botella, frente del Padró, en las casas del tintorero.

Qualquiera que necesite un hombre que desea se vir, y sabe de leer y escribir, podrá ir en la calle den Jayme Giralt, en la escalerilla del cerrajero, preguntando por Joseph Oizet.

Una muchacha de 16 años de edad, desea acomodarse para cuidar de alguna criatura: tiene quien la abone; y darán razon de ella en la calle den R. oador, en casa de Joseph Fiol, carpintero, casa número 57.

Hay una muchacha de 11 años de edad, que desea servir, y como no tiene padres lo practicará con poco salario, y á la discrecion de quien la tome: tiene personas que la abonarán; y darán razon en casa de Buenaventura Vilar, calle de la Bocaria, casa número 13.

*Teatro.* Hoy, á las  $5\frac{1}{2}$ , se representa por la compañía Española, la comedia, en quatro actos, intitulada: *El Pueblo feliz*: con el bayle de Axis y Galatea, y saynete.

CON REAL PRIVILEGIO.

En la Imprenta del Diario, calle de la Palma de San Justo, núm. 39.